

"La psiquiatría infantil y su visión integradora,  
clave del congreso" - Mediterráneo - 28/03/2017

# «La psiquiatría infantil y su visión integradora, clave del congreso»

**Matías Real López**

Congreso de Psiquiatría del Niño y del Adolescente

R. D.  
local@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

**--¿Qué aporta el congreso a los profesionales de la psiquiatría?**

--Será una oportunidad para profundizar en los problemas de salud mental en la infancia y la adolescencia desde varias perspectivas de una manera integradora y no excluyente. Las diferentes visiones sobre este periodo evolutivo y el proceso de enfermedad nos aportarán un enriquecimiento a todos los asistentes que permitirá comprender mejor para así elaborar unos planes terapéuticos más acordes a las necesidades de los chavales que tengamos que atender en un futuro.

**--¿Qué temas destacaría por su enfoque novedoso?**

--La principal novedad que hemos querido transmitir es la propia visión integradora tal y como dice nuestro lema: *Integrando miradas*. Destacaría que vamos a poder profundizar en diferentes enfoques terapéuticos que en los últimos tiempos van ganando relevancia en el campo asistencial, de la mano de los resultados tanto en la práctica clínica como en las diferentes investigaciones llevadas a cabo; como son la terapia basada en mentalización, el mindfulness, el abordaje sistémico o todo lo relacionado con la teoría del apego y los traumas del desarrollo. La conferencia inaugural también será muy novedosa en un congreso como el nuestro,



►► Matías Real (en el centro), junto a otros miembros del comité organizador del congreso en la Universitat.



**Matías Real**

PRESIDENTE DEL COMITÉ ORGANIZADOR

«En los órganos de decisión administrativos aún hay ciertos prejuicios y desconocimiento»

puesto que el uso del Big Data es una realidad a la que tenemos que hacer frente diariamente.

**--¿Considera que la psiquiatría infantil recibe la suficiente atención de la comunidad científica?**

--Afortunadamente cada vez es mayor la atención que se le presta desde los ámbitos científicos, como lo demuestra el aumento de los artículos en revistas especializadas, así como también en el ámbito académico con una mayor oferta formativa. Este es el caso de la UJI, donde la asignatura de Psiquiatría en Medicina tiene un alto porcentaje de te-

mario asignado a la infancia y la adolescencia y se imparte el título de experto en psicología clínica infantil y adolescente. Sin embargo, destacaría que desde los órganos de decisión dentro de la propia Administración, y a diferentes niveles, existe todavía un verdadero desconocimiento y también ciertos prejuicios.

**--¿Cómo pueden inscribirse las personas interesadas?**

--Los interesados en obtener mayor información sobre el congreso y las inscripciones al mismo pueden consultar la página web [www.aepnya-castellon2017.es](http://www.aepnya-castellon2017.es). ≡